

Situation financière du Coq Sportif

Clarens, le 22 novembre 2024 : Airesis SA (SIX : AIRE) informe aujourd'hui ses investisseurs que sa participation Le Coq Sportif, dans laquelle elle détient une participation de 75%, a sollicité l'ouverture d'une procédure de redressement judiciaire auprès du tribunal de commerce de Paris. Cette requête a été examinée par le tribunal lors d'une audience qui a confirmé le redressement judiciaire avec période d'observation de six (6) mois sur le principe d'une continuité d'exploitation.

Le Coq Sportif s'appuie sur cette procédure pour répondre aux défis auxquels la marque est confrontée, tout en voulant protéger ses 330 employés et les centaines d'emplois indirects.

Cette période de redressement est aussi une opportunité pour l'entreprise de pouvoir engager et finaliser les discussions avec de nouveaux investisseurs et partenaires stratégiques afin de pérenniser son activité et de renforcer son modèle économique. L'objectif est clair : capitaliser sur le succès des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, qui a déjà démontré la capacité du Coq Sportif à se comporter comme une marque globale, tout en conservant et en valorisant les savoir-faire industriels français, véritables piliers de l'identité de la marque.

Le Conseil d'administration d'Airesis SA travaille en étroite collaboration avec les administrateurs judiciaires désignés, afin d'examiner toutes les options possibles pour préserver l'activité et assurer la pérennité du Coq Sportif.

Airesis SA évalue actuellement l'impact de cette situation sur ses résultats financiers consolidés pour l'exercice en cours et informera prochainement ses investisseurs sur l'évolution de cette situation et des éventuelles décisions financières futures.

Airesis SA s'efforce d'assurer la pérennité de ses sociétés et de préserver la valeur pour l'ensemble de ses actionnaires.

Annonces événementielles :

Ce communiqué de presse est disponible sur le site internet de Airesis, sous la section « Annonces événementielles au sens de l'art. 53 RC » : <https://airesis.com/fr/communiques-de-presse-et-resultats>

A propos d'Airesis

Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles. Airesis détient le coq sportif (75%) et Movement Group (91%).

Clause de non-responsabilité

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement

Financial Situation of Le Coq Sportif

Clarens, November 22, 2024: Airesis SA (SIX: AIRE) today informs its investors that its subsidiary, Le Coq Sportif, in which it holds a 75% stake, has applied to the Paris Commercial Court to open a judicial restructuring procedure. This application was examined by the court at a hearing, which confirmed the judicial restructuring procedure with an observation period of six (6) months on a going concern basis.

Le Coq Sportif relies on this procedure to address the challenges the brand is facing, while at the same time protecting its 330 employees and hundreds of indirect jobs.

This procedure is also an opportunity for the company to initiate and finalise discussions with new investors and strategic partners in order to perpetuate its activity and strengthen its business model. The objective is clear: to capitalise on the success of the Paris 2024 Olympic and Paralympic Games, which has already demonstrated Le Coq Sportif's ability to be a global brand, while preserving and enhancing French industrial know-how, true pillars of the brand's identity.

The Board of Directors of Airesis SA is working closely with the appointed parties to examine all possible options for preserving the business and ensuring the long-term future of Coq Sportif.

Airesis SA is currently assessing the impact of this situation on its consolidated financial results for the current financial year and will inform its investors in due time about the evolution of this situation and possible future financial decisions.

Airesis SA strives to ensure the sustainability of its companies and to preserve value for all its shareholders.

Ad Hoc Announcements:

This press release is available on the Airesis website, under the section " Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR": <https://airesis.com/en/press-releases-and-results>

About Airesis

Airesis is an investment company based in Montreux, with its shares listed on the Swiss stock exchange (SIX: AIRE). It actively participates in the management of its holdings while respecting the unique nature of each. Airesis holds a 75% stake in Le Coq Sportif and a 91% stake in Movement Group.

Disclaimer

This press release contains forward-looking statements based on the current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve risks, uncertainties, and other known and unknown factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.